

## 看護教育委員会ニュース



### 1月号 看護部教育研修委員会

### 1/18(土) 若草の会

注射 OSCE(3 回目)が行われました。 今回は新人さん同志でお互いをチェックし 合い、注意点を再確認しました。

# レベル川研修「在宅へ行ってみよう!」

## ~研修後の声~

#### 退院支援について

- ・患者や家族の気持ちを尊重しながら指導すること ができた
- ・自宅での状況を考えてやりとりができるようになった気がする
- ・入院中にあたり前にできていることが、在宅では そうとは限らない。入院中から患者様の生活スタイルを知ることは大事だと感じた。プライマリーとの関わりをさらに持つよう努めていきたい
- ・様々な職種が関わっているため、連携をはかり退 院支援を継続できるようにしていきたい

患者様やご家族との関わりや、他職種との連携の重要性を再認識することができたようです♪

# いれ』研修「患者体験」 ~研修後の声~

- ・イントロカンをさされる立場だったため、その緊張感を 思い出し、患者様に多く声掛けするようになった
- ・マスクをする機会が増えたので、表情に気をつけよ うと思う
- ・オムツ交換や清拭の時は、患者様の養恥心に配慮する
- ・声掛けを忘れず、自分だったらと考え、動くように 心がけようと思う

研修を行ったことで、より患者様の立場にたった看護 を心がけるようになったようです◎

NUTUTE 自分大好气

6名参加し、アロマでハンドマッサージを行いました。 笑いあり、リラックスした楽しい研修となったようで す。

「自分取り扱い説明書」というのも実施されていまし た。興味深いですね☆